

Solidarität

„Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, die Kommunisten und alle Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik versichern Euch ihre vollen brüderlichen und antiimperialistischen Solidarität Eurem Kampf gegen den antikommunistischen Terror, für die Einheit von Volk und MFA, für ein breites und festes Bündnis aller demokratischen, patriotischen Kräfte, für Freiheit, Demokratie, nationale Unabhängigkeit und sozialen Fortschritt in Portugal.“

*Aus dem Telegramm des Ersten Sekretärs des ZK der SED»
Erich Honecker, an Alvaro Cunhal, Generalsekretär
der Portugiesischen Kommunistischen Partei .*



Die ganze fortschrittliche Welt steht an der Seite der revolutionären Kräfte Portugals. U. B. z.: Arbeiter des VEB Berliner Werkzeugmaschinenfabrik Marzahn bekunden mit ihrer Unterschrift ihre Solidarität.